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懇談会の流れ 

１．議論の流れ 

（１）第１回懇談会のふりかえり 

第１回懇談会では、見るスポーツの拠点となる、総合体育館や陸上競技場、室内プール、小野路球場に

関してのご意見だけでなく、施設整備全体に関する多くのご意見をいただきました。 

「交通アクセスや駐車場の確保や施設のバリアフリーなどの観戦環境の課題」「音響設備や映像装置等の

運営面での課題」「市民がスポーツを「する場」の不足」「みるスポーツを活用した観光振興、地域経済の活

性化の取組」など、多くの課題が確認できたと同時に、施設の課題はそれぞれ異なることも確認できました。 

第２回以降は、施設個々の「するスポーツ」の現状を把握したうえで「見るスポーツ」の充実が必要か、必

要であればどの程度の整備を行うのか。施設ごとに各委員のご意見を伺いたいと考えています。 

 

（２）第２回以降の議論のテーマについて 

・第２回懇談会テーマ「屋内施設における『見るスポーツ』の充実について」 

・第３回懇談会テーマ「屋外施設における『見るスポーツ』の充実について」 

として、意見交換を行い、整備の必要性や整備規模の方向性についてご意見をいただきたいと考えます。 

 

（３）懇談会の全体の流れ（イメージ） 

 

懇談会の役割 （設置要綱より）            まちだ未来づくりプラン 

①地域の活性化に係るスポーツイベントの開催に関すること。 

②見るスポーツの充実を図るために必要な施設の整備に関すること。 

 

○町田市の「見る」スポーツの 

現状と課題等 

 

○町田市の屋内スポーツ施設の 

現状と課題 

 →体育館、プール 等 

○町田市の屋外スポーツ施設の 

現状と課題 

 →陸上競技場、野球場 等 

 

 

提言書（案）について 
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第
１
回 

提言書 

基本目標Ⅲ 
 「賑わいのあるまちをつくる」 

基本政策２ 

「文化芸術活動やスポーツが盛んな 

まちをつくる」 

第
２
、
３
回 

第
４
回 

政策 ２ 
誰もがスポーツに親しめる環境をつくる 

施策１ 
スポーツ活動の振興 

施策２ 

トップレベルのスポーツを楽しめる 

環境づくりの推進 

施策３ 

アスリートやスポーツチームの支援 

『見るスポーツ』 

の充実に向けた

意見交換 
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２．第２回懇談会のテーマについて 

（１）第２回懇談会テーマ１ 「体育館」 

１）第１回懇談会で委員からあげられた意見（要約） 

①利用希望者が非常に多いため、利用の機会が十分に確保できない。 

②市民スポーツの利用が多く、施設の数が足りていないのではないか。 

③「見るスポーツ」を目的としたつくりにはなっていないと感じる。 

④施設へのアクセスはよい環境である。 

（２）第２回懇談会テーマ２ 「プール」 

１）第１回懇談会で委員からあげられた意見（要約） 

①新たな発想でより多くの人が訪れる工夫をしてもよいではないか。 

②施設のバリアフリー化をどこまで進めるのか。 

③市民がスポーツする場所、スポーツを通じて交流する場所と位置づけてもよいのではないか。 

 

 

３．第３回懇談会のテーマについて 

（１）第３回懇談会テーマ１ 「陸上競技場」 

１）第１回懇談会で委員からあげられた意見（要約） 

①平日にほとんど人がいない。日ごろから人が集う場になっているとよい。 

②避難場所として市民の認知度を向上するなど、市民のシンボルとなることも重要ではないか。 

③陸上競技やサッカー以外でも人が集い、施設を身近に感じられる町田ならではの仕掛けができるとよい・ 

④より多くの人が訪れたくなるような施設の充実に取り組むことができるとよい。 

 

（２）第３回懇談会テーマ２ 「野球場」 

１）第１回懇談会で委員からあげられた意見（要約） 

①市民がスポーツする場所、スポーツを通じて交流する場所と位置づけてもよいのではないか。 

②平日にほとんど人がいない。日ごろから人が集う場になっているとよい。 

 

４．第４回懇談会のテーマについて 

第１回～第３回の懇談会でいただきましたご意見をもとに作成した提言書（案）をお示しし、各委員のご意

見を伺いたいと考えています。 


